



## POLÍTICA DE INNOVACIÓN.

“La Coordinación General de Tecnologías de Información de la Universidad Autónoma de Chihuahua, orienta la innovación hacia una gestión eficiente de los recursos y conocimientos disponibles, asegurando que las tecnologías más adecuadas se introduzcan de forma apropiada, aportando beneficios y ventajas competitivas a la comunidad universitaria, cumpliendo con la legislación vigente, así como con otros compromisos suscritos por la Universidad.

Asumimos a la innovación como una variable de carácter estratégico que impacta en todas las áreas de la Coordinación y en todas las actividades que desarrolla.

Trabajamos para ser una organización líder en innovación dentro del sector de las tecnologías de información, teniendo como ejes de las actividades en este campo, el desarrollo sostenible y las tecnologías emergentes”.